Alejandra del C. Posadas Santos, Technologische Universität Monterrey Campus San Luis Potosí (San Luis Potosí, Mexiko)

Ich hatte die Chance ein Jahr lang an der Universität in Würzburg zu studieren und das war zweifellos die beste Erfahrung in meinem privaten als auch in meinem professionellen Leben.

Die Stadt Würzburg ist eine studentische Stadt und dementsprechend gibt es eine großartige Auswahl an Cafés, Restaurants, Eisläden, Bars und Nachtclubs und auch ein sehr gutes Netzwerk von öffentlichen Verkehrsmitteln. Außerdem ist es eine Stadt, die sehr gut angebunden ist, weswegen man andere Städte Deutschlands und andere Länder Europas sehr einfach bereisen kann.

Zudem hatte ich die Chance zwei Semester lang an fremdsprachigen Kursen in spanischer Sprache, meiner Muttersprache, teilzunehmen. Diese Kurse sind: "Alternative Streitbeilegungsmethoden in Spanien und Lateinamerika", "Einführung in das lateinamerikanische Recht", "Internationale privatrechtliche Verträge und ihre Verhandlung in Spanien und Lateinamerika" und "Einführung in das Investitionsrecht". Jeder einzelne Kurs hat mir sowohl bei der Verbesserung meiner juristischen Kenntnisse geholfen als auch bei der persönlichen Erwägung neuer Berufswege und -ziele, über die ich vorher nicht nachgedacht hatte. Außerdem habe ich bemerkt wie sehr diese neuen Kenntnisse zur Steigerung und Vervollständigung meiner vorherigen Kenntnisse, Erfahrungen und Werdegang im internationalen Wirtschafts- und Handelsfeld beigetragen haben. Es mag ironisch klingen aber diese Kurse haben mir geholfen meine Kenntnisse und Reflektionen über die lateinamerikanischen Staaten, unsere Wurzeln, Bindung zwischen unseren Kulturen, sowie die Beziehung zwischen lateinamerikanischen Staaten und Spanien zu vertiefen.

Die juristische Fakultät befindet sich im Stadtzentrum, in einem der schönsten Gebäude. Die Fakultät bietet zahlreiche Kurse, sowohl inhaltlich als auch sprachlich interessant sind. Als Studentin des Faches internationaler Handel, hatte ich die Gelegenheit meine Kurse, die ich meinem Studium der Wirtschaftslehre geführt habe, hier zu ergänzen. Zudem auch meine Fachkenntnisse in einigen neuen Bereichen zu erweitern, was zu einer Erwägung neuer Berufswege in meiner beruflichen Entwicklung beigetragen hat. Außerdem konnte ich meine Erfahrung durch die Teilnahme an Kursen des Sprachzentrums zu bereichern. Dies war eine perfekte Chance nicht nur andere internationale Studenten, sondern auch die deutsche Kultur und deutsche Sprache kennenzulernen.

Nichtsdestotrotz geht diese Erfahrung weit über berufliches und akademisches Erlernen hinaus. Das Netz von Erasmus und internationalen Studenten an der Universität Würzburg gibt einem die Möglichkeit Unabhängigkeit zu erlernen; Probleme zu lösen; Entscheidungen zu treffen; mit unterschiedlichen Kulturen, Alter und Sprachen in Kontakt zu kommen. Außerdem lernt man die Faktoren (wie die Familie, Heimat, Freunde, Umstände etc.), die zur Entwicklung und zu geistigem Wachstum beitragen, wertzuschätzen. Das letzte aber nicht weniger wichtige ist der Erwerb einer neuen Erfahrung, die es den Studenten ermöglicht sich selbst besser kennenzulernen und neue Wege im Leben zu betrachten, die sie vorher nicht wahrgenommen haben. Ohne Zweifel war es eine unglaubliche Chance und ich hoffe, dass mehr mexikanische und weltweite Studenten die gleiche Chance bekommen, am wenigstens einmal ihr Leben in vollen Zügen zu leben.